

apoya tu negocio local

La Puebla de Almoradiel 2018



Paje
Isabel Mulhall Villaseñor



Reina
Elvira Vaquero Gandía



Paje
Elena Villanueva Villaseñor



Dama
Miriam Villarejo Escribano



Dama
Carmen Rodríguez Villaseñor



feria y fiestas

La Puebla de Almoradiel 2018
Fiestas de Interés Turístico Regional





Emiliano García-Page Sánchez

Presidente de Castilla-La Mancha

LA PUEBLA DE ALMORADIEL celebra sus fiestas patronales en vísperas de vendimia, con una de las tradiciones más originales y propias de cuantas dan pie a las celebraciones de verano de Castilla-La Mancha y que está declarada de Interés Turístico Regional: Las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Salud, cuya imagen se venera desde el siglo XVIII, despertando tanto en los habitantes del pueblo como en los de las localidades vecinas una gran devoción.

Es para mí un honor poder deseáros, a través del programa oficial de las fiestas, unos días felices, basados en el reencuentro familiar, el cariño a La Puebla de Almoradiel y la convivencia con los muchos que estos días se acercarán a vivir con su gente los actos en honor al Patrón, y las actividades culturales, festivas y deportivas que se organizan en torno a estos días.

Hay tradiciones que merece la pena



Álvaro Gutiérrez Prieto

Presidente de la Diputación de Toledo

LOS VECINOS Y VECINAS de La Puebla de Almoradiel se preparan un año más para las fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Salud, que cada año recibe en el mes de septiembre el homenaje de su pueblo.

Con gran entusiasmo habréis colaborado en la preparación de estas fiestas embelleciendo las calles, engalanando las plazas y adornando los balcones para que todo visitante que quiera acompañaros en vuestra alegría sepa que el pueblo celebra días muy esperados y especiales para los puebleros.

El Ayuntamiento ofrece un programa de fiestas variado, donde se combinan a la perfección los actos más festivos con los religiosos, y donde se percibe la colaboración de las asociaciones y las aportaciones de todos cuantos quieren a su pueblo y sienten devoción por una fiesta declarada de Interés Turístico Regional.

Septiembre se recibe en La Puebla entre sonidos de fiesta, fuegos de artificio y el respeto por la figura de Cristo de la Salud, que el primer día del mes

conocer, y ésta sin duda es una de ellas. El traslado de la imagen del Stmo. Cristo desde la ermita a la parroquia en compañía de los peregrinos, el retorno a su ermita en procesión como acto final, donde miles de fieles se dan cita, llenan de emoción, color y actividad a la localidad.

Solo puedo desear que durante estos días podáis sentir todo el cúmulo de emociones que genera una fiesta patronal cuando es auténtica, como es ésta; porque se ha forjado y formado con las inquietudes, el sudor y los buenos deseos de muchas generaciones de almoradienses.

Con un recuerdo especial para quienes en estos días van a hacer posible el desarrollo de las fiestas en un clima de seguridad y convivencia, me gustaría sumar a la alegría general un mensaje de confianza y esperanza en el futuro.

recorre las calles del municipio en una multitudinaria y sentida procesión.

Las fiestas son uno de los signos de identidad más destacados de nuestros pueblos, pues durante su celebración se añoran momentos pasados y se recupera parte de la historia personal de sus habitantes.

Cuando acaban, se preparan las siguientes y se hace balance de lo pasado, donde siempre destacan las emociones, los sentimientos y los recuerdos almacenados en cada uno de vosotros.

Guardad esos tesoros que os pertenecen, para que nunca se olvide la fiesta y lo que representa para La Puebla de Almoradiel.

Desde la Diputación de Toledo, os deseo unas muy felices fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Salud.

Felices fiestas 2018.



Alberto Tostado Cicuéndez

Alcalde de La Puebla de Almoradiel

HERMOSOS Y HERMOSAS de La Puebla de Almoradiel.

Gracias por dejarme entrar en vuestra casa un año más para deseáros unas felices fiestas.

Este año para mí es muy especial y espero de antemano un poco de comprensión. Siempre he tenido el «sueño o ilusión» de vivir unas FIESTAS EN LA PLAZA DEL PUEBLO, sitio maravilloso y único en toda la comarca, como es nuestro auditorio y la Glorieta de la Virgen del Egido. Esa plaza que queremos que sea el punto de unión de pequeños, jóvenes y mayores donde todos juntos hagamos PUEBLO en convivencia y respeto. Esto siempre conlleva posibles molestias a los vecinos, a los que pedimos disculpas por anticipado, y desde aquí transmitirles que pondremos todo de nuestra parte para intentar ocasionarles las menores molestias posibles.

Sin más, me gustaría saber expresar en papel lo que siento en el corazón... abrazos, miradas, besos... y un GRACIAS.



Agradecer a la Hermandad del Santísimo Cristo de la Salud todo su esfuerzo, a quienes con su trabajo consiguen que otros disfrutemos, a Mancheando 4.0 (R.E.L.) por hacer nuestras fiestas de Interés Turístico Regional, a mi equipo de gobierno, en especial a David Vaquero (Concejal de Festejos), y en definitiva a los que me aguantan, ¡¡¡GRACIAS A TODOS!!!

Espero que disfrutéis de las fiestas, que salgáis a la calle, os olvidéis de los coches y paseéis por nuestro pueblo con su ruido de feria, viviendo estas fiestas en paz y armonía sin olvidarnos de las personas que lo están pasando mal, pero siempre con una sonrisa y diciendo:

#VivalasFiestas
#EnlaPlazadelpueblo
#VivaLaPuebladeAlmoradiel
#VivaelSantísimoCristodelaSalud.

Programación

ferias y fiestas 2018

Del 22 al 30 de agosto

22:30 h. Solemne novenario en honor al Stmo. Cristo de la Salud.

Día 30 de agosto

11:00 a 14:00 y de 18:00 a 20:00 h.

Tren neumático y parque infantil con carpa *playstation*, carpa de talleres, cancha de *basket*, *castillo party*, tobogán *Ironman* y *Buffalo*. Lugar: Glorieta de la Virgen.

20:15 h. III Encierro Ecológico y chupinazo, con toros hinchables, animador, caramelos y regalos. Lugar: Centro Cultural *La Villa* y alrededores.

Día 31 de agosto

18:30 h. Concentración en las puertas del ayuntamiento de Reina y Damas 2018, Militares, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado y Autoridades Municipales.

19:00 h. Inauguración de la feria y fiestas 2018 y disparo de salvas, con la presencia de Militares, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado hijos de La Puebla de Almoradiel. Lugar: Plaza de la Constitución

A continuación, a las **19:30 h.** salida de la Plaza de la Iglesia para el traslado procesional del Stmo. Cristo de la Salud, desde su ermita hasta la iglesia parroquial.

23:15 h. Desde el ayuntamiento, salida de Reina y Damas 2018 y autoridades municipales acompañados por La Banda de Música *La Flor de la Mancha*, hacia el espectáculo de fuegos artificiales.

23:30 h. Espectáculo Piromusical *Series de Televisión* «fuegos artificiales» en el lugar de costumbre. Al igual que en años anteriores, recomendamos al público que para un mejor visionado y audición, se sitúen en la carretera y paseo del cementerio.

Acto seguido, desfile de autoridades y Reina y Damas 2018 para apertura oficial de la carpa municipal instalada en la Glorieta de la Virgen para la celebración de las fiestas.

00:30 h. Baile popular con la *Orquesta Diamante «El Show del Calvo»* | Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

Día 1 de septiembre

07:00 h. Chocolatada popular elaborada por la Asoc. De Mujeres Stmo. Cristo de la Salud, organizada por el Excmo. Ayuntamiento en atención a los peregrinos | Lugar: Plaza de la Iglesia.

11:00 h. Solemne celebración de la eucaristía en la iglesia parroquial y besapiés, en honor al Stmo. Cristo de la Salud.

12:00 a 15:00 h. Atracciones hinchables para los más peques en el patio del Centro Cultural *La Villa*.

13:00 h. Baile del mediodía con el *Dúo «Salados»* Lugar: escenario principal Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

13:00 h. Concierto de feria y fiestas a cargo de La Banda de Música *La Flor de la Mancha* Lugar: Salones M.^ª Cristina.

19:15 h. Concentración de autoridades y banda de música para recoger a la Reina y Damas.

20:30 h. Magna procesión del Stmo. Cristo de la Salud, desde la iglesia parroquial hasta su ermita.

23:00 h. Concierto joven a cargo del grupo de moda, *Efecto Pasillo* | Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita. Se informa que para una mayor seguridad para todos, se establecerá un control de accesos al recinto.

00:45 h. Baile popular con la *Orquesta La Zentral* Lugar: escenario Vendimiadora en la Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

Día 2 de septiembre

12:00 a 15:00 h. Atracciones hinchables para los más peques en el patio del Centro Cultural *La Villa*.

13:00 h. Baile del mediodía con el gran *Ismael Dorado* | Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

14:30 h. Gran paella popular | Lugar: Glorieta de la Virgen. Precio: 2€ la ración, el total recaudado será destinado a *Asociación Española Contra el Cáncer*.

00:00 h. Baile popular con la *Orquesta Kimbara*. A continuación, hasta cierre, fiesta joven con la *Disco Móvil Antonio's* | Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

Día 3 de septiembre

12:00 a 15:00 h. Atracciones hinchables para los más peques en el patio del Centro Cultural *La Villa*.

13:00 h. Baile del mediodía con el *Dúo «Salados»* Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

21:00 h. Celebración de la eucaristía en la ermita del Stmo. Cristo de la Salud con la participación del Grupo de Coros y Danzas *Virgen del Egido*.

22:30 h. Gran espectáculo *«The Show» El Musical*, viajaremos a bordo de un barco por numerosos países, donde disfrutaremos de un cuerpo de baile, cantantes y acróbatas. Espectáculo aclamado por el público, de los creadores de los musicales *La Vuelta al Mundo en 80 Minutos* y *«Superstar»* El musical. | Lugar: escenario principal de Glorieta de la Virgen. Entrada Gratuita.

00:00 h. Baile popular con la *Orquesta Jelmi* Lugar: escenario Vendimiadora de Glorieta de la Virgen. Entrada gratuita.

felices fiestas
2018

